

La Nouvelle République le 23/06/2018

Christian Lenne est décédé

Publié le 23/06/2018 à 04:55 | Mis à jour le 23/06/2018 à 04:55



Christian Lenne a été maire de Saint-André-sur-Sèvre pendant deux mandats.

© Photo NR

La population de Saint-André-sur-Sèvre a appris hier le décès de son ancien maire, Christian Lenne, emporté par la maladie à l'âge de 71 ans.

Christian Lenne s'était investi pour la commune de Saint-André-sur-Sèvre en tant que conseiller municipal à partir de 1995. Il était devenu maire en 2001 pour deux mandats avant de céder son siège au maire actuel Dany Grellier.

Très attaché à sa commune, il a travaillé pour elle de nombreuses années et jusqu'à son dernier souffle. Marié, père de deux enfants et amoureux de nature, il avait présidé l'association Rebonds qui vient en aide aux jeunes en difficulté, la Maison de l'emploi et avait été directeur de Procar (Saint-Mesmin). Son souhait était de refaire un tour de la commune avant de partir mais la vie ne lui en a pas laissé le temps. La population de la commune gardera en souvenir de cet élu dévoué un des projets qui lui a le plus tenu à cœur : le jardin du Cloître qu'il a réalisé en 2010.

C'est d'ailleurs dans ce lieu qu'auront lieu ses obsèques lundi à 10 h.